



Informe del CIE sobre la 74ª Asamblea Mundial de la Salud: la voz de las enfermeras se ha escuchado alta y clara

Ginebra, 27 de julio de 2021 - El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) ha publicado su informe sobre la reunión de este año de la Asamblea Mundial de la Salud (AMS) celebrada virtualmente en la sede central de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en Ginebra, Suiza, del 24 de mayo al 1 de junio.

El CIE goza de relación especial con la OMS y sigue trabajando colaborativamente con esta organización en numerosos temas y proyectos de interés recíproco.

El CIE ha contado con una delegación virtual de más de 50 enfermeras de 45 países diferentes en la Asamblea, que ha adoptado las nuevas [Directrices Estratégicas para la Enfermería y la Partería \(2021-2025\)](#) y ha debatido pormenorizadamente la [Estrategia de Recursos humanos de la OMS](#) y [su trabajo sobre la COVID-19](#).

Nuestra delegación del CIE ha garantizado que la voz de la enfermería se haya escuchado alta y clara en la Asamblea y ahora llevará sus informes sobre los debates celebrados y las decisiones adoptadas a sus Asociaciones Nacionales de Enfermería con el fin de poder incorporarlos en sus políticas nacionales de enfermería.

El informe contiene intervenciones del CIE sobre cuatro temas de especial preocupación para las enfermeras:

- COVID-19
- Agenda de Inmunización 2030
- Personal sanitario
- Determinantes sociales de la salud

Para leer el informe del CIE sobre la AMS, haga clic [aquí](#)

Para leer nuestra historia anterior sobre nuestras intervenciones, haga clic [aquí](#)

* * *